



Frage an Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA
der Grünen – ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 28.04.2022

von

GR Mag. Dr. Christian Kozina

Betreff: Radabstellplätze bei städtischen Bildungseinrichtungen

Sehr geehrter Stadtrat Hohensinner,

die Vorteile des Radfahrens für die Stadt und für jeden einzelnen Menschen sind bekannt. Wir haben daher im März den Masterplan zur Radoffensive beschlossen. Jetzt wird die Radinfrastruktur in Graz flächendeckend ausgebaut – unter besonderer Berücksichtigung aller Bildungseinrichtungen. In nächster Zeit ist die Aktion „Ein Fahrrad für jedes Kind“ geplant, damit alle Kinder und Jugendlichen auch gute Fahrräder zur Verfügung haben.

Dafür benötigen sie aber auch Abstellplätze, an denen sie ihr Fahrrad bequem und sicher absperren können. Das betrifft vor allem die städtischen Bildungseinrichtungen für Kinder ab 10 Jahren, aber auch alle anderen Schulen, Kindergärten etc., in denen die Mitarbeiter:innen mit gutem Beispiel vorangehen können.

Ich stelle daher namens des Grünen Gemeinderatsklubs an Sie als für die städtischen Bildungseinrichtungen zuständigen Stadtrat folgende Frage:

Wie viele Radabstellplätze sind derzeit auf dem jeweiligen Areal der städtischen Kindergärten und Kinderkrippen sowie Pflichtschulen (pro Bildungseinrichtung) in welcher Qualität (überdacht/nicht überdacht) vorhanden?